

Faustregeln für die Umsetzung von EU-Recht in schweizerisches Recht

Auf den Webseiten der Bundeskanzlei zur Umsetzung von EU-Recht gibt es eine wichtige Ergänzung: die «Faustregeln für die Umsetzung von EU-Recht in schweizerisches Recht».

Das PDF-Dokument enthält Faustregeln zu den folgenden acht Themen:

- Trennung von Normativem und Beschreibendem
- Richtige Normstufe
- Integration ins normative Umfeld des schweizerischen Rechts
- Systematik
- Übernahme von Anhängen
- Neu formulieren, wörtlich übernehmen oder verweisen?
- Legaldefinitionen
- Umgang mit der Mehrsprachigkeit des EU-Rechts

Es ist zu finden unter:

www.bk.admin.ch > Dokumentation > Rechtsetzungsbegleitung > Übernahme von EU-Recht > Hilfsmittel > 2. Regole generali / 2. Règles d'or / > 2. Faustregeln